

EL MOMENTO PERFECTO

Actividad realizada por Ana M^a Berzal con alumnos de primero de primaria.

Quería trabajar con ellos la importancia de SER GENEROSOS EMOCIONALMENTE, dedicando nuestro tiempo a quien nos necesite, aunque nos parezca que no tenemos tiempo para ello.

La actividad estuvo centrada en el cuento titulado “El momento perfecto”. Trabaje con ellos este cuento que nos habla de la generosidad y el agradecimiento, y de la amistad. Y de la importancia de dedicar un instante a quien lo necesite.

Para el desarrollo de la actividad, primeramente, hice una lectura colectiva de dicho cuento.

Después de esa lectura lleve a cabo una comprensión de la lectura, haciendo preguntas sobre lo leído. ¿Quién recibe la carta? ¿Qué le pide ciervo? ¿Qué hace Ardilla a lo que la piden?...

A continuación, hicimos una reflexión general del cuento: lo qué le pasaba a la protagonista y como actuó ella. Qué consecuencias tuvo haber actuado así. Que debemos hacer nosotros cuando nos piden ayuda...

Posteriormente hicieron un dibujo de cada uno de los personajes que aparecieron en el cuento. Y por la parte de atrás escribieron lo que pasa a cada uno de ellos. (Esto previamente lo escribí en la pizarra después de que los propios alumnos lo dijeran)

Y por último con los dibujos que habían realizado, a modo de marioneta hicieron una representación del cuento.